

にこにこ はきはき こつこつ



文責

: 高本

前期後半スタート!

30日間の夏休みが終わり、前期後半がスタートしました。それにしても今年の夏は暑く、お隣の菊池市では全国一の暑さを記録した日もありました。皆さん体調はいかがだったでしょうか。

「早寝、早起き、朝ごはん」やラジオ体操、学習時間等、基本的な生活リズムは維持できたでしょうか。まだまだ暑い日が続きますので、ご家庭でも生活リズムを大事にされて、夜は熟睡して一日の疲れを取るようにしましょう。

蒲島県知事の講演から

～ 「夢、限りなく」 ～

先日、久しぶりに蒲島県知事の講演を聴く機会に恵まれました。ハーバード大学の大学院を卒業し、東京大学の教授をされていた経歴から、さぞ勉強が出来たんだろうと思われるかもしれませんが、実は高校の時までは優秀ではなかったということです。勉強はせずに、本ばかり読んでいたそうです。

高校を卒業した後に、地元の農協に就職。しかし小さい時からの夢（小説家、牧場主、政治家）を追い求め、アメリカへ農業研修生として渡り、アイダホ州の農場で働きながら、ネブラスカ大学で畜産学を学ばれました。そこで生まれて初めて学問の喜びと面白さを実感されたということです。そこから猛烈に勉強をされ、小さい時からのもう一つの夢であった政治を勉強したいと思

うようになり、ネブラスカ大学を卒業した後に、ハーバード大学で政治学の博士号を取得されました。通常5～6年かかるところを3年9ヶ月で終了されたのも驚きです。実は、奨学金は4年しか貰えないので、絶対に4年で卒業しようと努力されたこと、それも少しでも早く卒業して、残った費用で帰国するための飛行機の切符代を買われたこと等、自分で自分にプレッシャーをかけて努力したと話されました。

その後は、日本に帰り筑波大学や東京大学で教授としてご活躍され、現在に至っています。その回り道人生から得られた教訓として、「人間の可能性は無限大」であると話されました。

「ありがとう」が言える子に

22日の「にこにこ集会」で、周りの人たちに感謝して、「ありがとう」の言葉を言いました。オリンピックのメダリストのインタビューにも何度も出てきました。「ありがとう」が素直に言える子に!

いろんな大会で室っ子が頑張っています。紹介します。

5年…山村 まさと 君



城北地区水泳競技大会

小学5年男子

100m自由形

第1位



